



## FREILICHTBÜHNE SCHWABACH

### Argumente für den angedachten Standort südlich der Hans Hocheder-Halle:

1. Noch gute, zentrumsnahe Lage zur Innenstadt, nahe der Gutenbergstraße
2. Dank des benachbarten Schulzentrums ausreichend viele PKW-Stellplätze und Fahrradstellplätze vorhanden
3. gute Erreichbarkeit auch für LKW's zwecks Ver- und Entsorgung
4. trotz zentrumsnaher Lage wenig Lärmbelästigung für Anlieger/Nachbarn;
  - Sportanlage West grenzt im Westen an;
  - Hans Hocheder-Halle grenzt im Norden an
  - Öffentliche Grünflächen, Karl-Dehm-Schule und Parkplätze grenzen im Osten an;
  - Lediglich im Süden grenzt Wohnbebauung an (5 Häuser)
5. Alle notwendigen Infrastrukturen sind in unmittelbarer Nachbarschaft in der Hans Hocheder-Halle vorhanden, wie z.B.
  - Sanitäranlagen, Wasser und Strom

Diese o.g. Infrastrukturen werden bereits auch für die Sportanlage West mit benutzt!

Insgesamt sprechen also viele Argumente für diesen Standort, zumal diese Grünfläche vom städtischen Grünflächenamt zwar unterhalten bzw. gepflegt werden muß, aber darüber hinaus diese Fläche durch seine versteckte Lage nur wenig von der Öffentlichkeit bzw. vom Bürger genutzt wird. Man könnte also auch sagen, daß diese zentrale Fläche einen kleinen „Dornröschenschlaf“ schläft. Das ist schade...

Aufgestellt: Schwabach, den 05.05.2017;

Detlef P a u l



**Geplante Open Air – Veranstaltungslocation (Vorschlag)**  
**„Goldbühne Schwabach“**



Blick nach Nordwest (H.H.-Halle)



Böschung zur Sportanlage West



Blickrichtung Ost (Karl Dehm – Schule)



Wegeböschung zum Sportplatz  
Nordgrenze



Blick nach Süden an der Westgrenze



Vorhandener Weg südl. H. H. - Halle



Blick von Ost nach West  
Sportanlage West im Hintergrund

**Beispiel einer gartenhistorischen Freilichtbühne**  
**(hier im Mirabellgarten von Salzburg)**



Ansicht Bestuhlung mit Bühne im Hintergrund und Heckeneinfassungen



Im Winter ohne Bestuhlung



Orchestergraben



Bühne



Raumbildung durch Schnitthecken